

# 文化の苑タイムズ

## 第二回「華咲く作品展」開催へ

### 苑内各ユニットへ案内開始



昨年開催した作品展

利用者様の様々なオリジナル作品を制作展示する、第二回「華咲く作品展」を開催することがこのほど決定し、苑内各ユニットに連絡・告知されました。

作品の提出は三月二十日までとし、昨年同様、

開催される予定の新高尾地区の文化祭（しんたかお祭り）にも参加し、展示していく予定です。

の苑タイムズ「四月号に掲載します。また、秋に苑内一号館地域交流スペースで展示し、広報紙「花

の苑タイムズ」四月号に掲載します。また、秋に苑内一号館地域交流スペースで展示し、広報紙「花

の苑タイムズ」四月号に

掲載します。

今年度は、

開催

する、

第二回「華咲く作品展」を開催することに

しました。

（アーティスト）



跡公園内の復元水田で市民参加による稻作体験や水田周辺の草刈り管理等を日頃から行なつてきました。（猿谷明会長）は日高遺跡公園とともに楽しむ会



（アーティスト）

ユニットたより

## 「春を呼ぶ伝統行事」



## 「春を呼ぶ伝統行事」

つ  
て  
い  
ま  
し  
た。

卷之三

鬼退治用の甘納豆の小袋を皆さんそれぞれ握りしめて、職員扮する鬼を待ち構えていると、おもむろに鬼が登場！S様は鬼に投げるかと思いきや、そつと手渡されてい

この日は、二月に誕生日を迎える方の合同誕生日会を同時開催。伊藤様、瀧澤様、遊佐様、岡田様にプレゼントをお渡しし、皆様から祝福を受けました。

情勢の回復を願い、また皆様の健康生活への願いを込めて『希望』の文字を選び、皆様に書いて頂きました。書道は久しぶりだと思いますが、皆様 스스로と書いておられました。

役が女性職員だったのが理由のようでした。S様の優しさがにじみ出た瞬でした。

## 「書初めで新年出発」

は、定番化しているものですが、この日もまた、福島様、反町様、間庭様には生地作りなどいつものようにお手伝いして頂きました。出来上がったどら焼きと甘酒は、この日も皆様に大人気で「あんこが美味しいね」と皆



「邪氣払いの記念撮影」

G S ユニットの節分行  
事は利用者様のリクエスト  
トにお応えし、ホットケ  
ークリエイティブを行いました。

A group of people are standing next to a large, colorful hand-drawn banner. The banner features various Japanese characters and illustrations, including a large central character '力' (strength), surrounded by smaller characters like '弟' (brother), '分' (share), '白' (white), '鶴' (crane), '豆' (bean), '豆子' (soybean), '豆乳' (soy milk), '豆漿' (soybean residue), '豆皮' (soybean skin), '豆粉' (soybean flour), '豆沙' (red bean paste), '豆沙罐' (red bean paste can), and '豆沙包' (red bean paste bun). There are also drawings of a crane, a flower, and a small figure.

吉野家  
吉野家

★先日砂塩風呂に。薬草茶を飲み、発汗で新陳代謝が活発になり、心も体も癒されました(由) ★  
我が家の節分。幼子には鬼の面は刺激が強く、泣いてしまいました(努)

A photograph of a young man and an elderly woman smiling and holding a large, round, decorated cake together. The cake is white with colorful frosting and various toppings. They are indoors, possibly in a kitchen or bakery, with shelves in the background.

「ギ」を見て、「こんな  
愛い鬼は食べられない  
ね」と話す利用者様もい  
ましたが、最後は「甘く  
て美味しい！」と大好評  
その後、皆様が健康で  
幸せな一年でありますように、との願いを込めて  
職員が作った『写真スザン  
ネット』の前で記念撮影を行いました。皆様の  
笑顔が見られた節分イベントでした。

★もうすぐバレンタイン。『今年は板チョコ五枚くらいでいいよ!』と言われたけど、ホントにそれでいいのだろうか(彩)。★初詣に行けず、そろそろと思いつつ、今年も行かずに終わつてしまいそう(麻)。★イチゴが美味しい季節。イチゴシーズンにはまり、色々ファームを巡っています(山)。★節分が終わり、次はひな祭り。利用

## 雪の中から福寿草が (早春の高崎市染料植物園)



委員の一言メモ

